

## Une BD extraordinaire



Voici *Les Traboules du temps*, la plus longue bande dessinée au monde, puisqu'elle fait 1,6 km de long ! Elle a été installée dans un tunnel piétonnier dans le quartier de la Croix-Rousse, à Lyon. A la manœuvre : des étudiants français et espagnols qui ont aligné les 1 600 vignettes. Cette BD, imaginée par le dessinateur lyonnais Jean-Baptiste Pollien, surnommé Jibé, raconte l'histoire de Léa, une jeune fille qui découvre, dans un musée, un stylo magique permettant de voyager dans le passé. Ce n'est pas la première fois que Lyon s'offre ce record. Il y a cinq ans, la ville avait déjà relevé le même défi. La BD se déroulait alors sur 1 km !

*d'après Okapi, août 2016*